



Categoría 1 se va a recuperar para el verano: Nuño

Titular de la SICT reporta avances en comparecencia con diputados

ANTONIO LÓPEZ Y ENRIQUE GÓMEZ

—cartera@eluniversal.com.mx

Para el verano de 2023, la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes (SICT) prevé recuperar la Categoría 1 en seguridad aérea por parte del gobierno estadounidense que se perdió en esta administración, dijo el titular de la dependencia, Jorge Nuño.

En su comparecencia ante la Cámara de Diputados, expuso que para lograrlo ya se trabaja en fortalecer el sistema aeroportuario, ofrecer un mejor servicio a los usuarios y fomentar el turismo y la economía del país.

“Estamos trabajando duro, planeamos recuperar la Categoría 1 en seguridad aérea para el próximo verano, en conjunto con la FAA (Agencia Federal de Aviación estadounidense)”, declaró Nuño.

En el encuentro, el funcionario señaló con el fin de incrementar la conectividad aérea, entre septiembre de 2021 y junio de este año se autorizaron 176 nuevas rutas internacionales y 69 nacionales.

Además, dijo que para la entrada en operación del Aeropuerto Internacional *Felipe Ángeles* se dio apoyo a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), a través de asesorías técnicas y operativas, así como un rediseño del espacio aéreo de la zona metropolitana del centro del país y un incremento en la plantilla de controladores para coordinar las operaciones aeronáuticas en los principales aeropuertos de dicha región.

También destacó la modernización de los aeropuertos de Chetumal, Puerto Escondido, Ciudad del Carmen, Colima y Tamuín. ●



La SICT ha autorizado en el año 176 nuevas rutas internacionales y 69 nacionales.